



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

21/03/22

Sección:

Seguridad.

Página:

D/P 4 3 | 1

metro

V. CARRANZA

LE ECHÓ BLANCO



**PLANCHA CONDUCTOR
DE COCHE BLANCO
A CICLISTA Y SE PELA**

SEGURIDAD 3

VENUSTIANO CARRANZA

¡Sí agarra

vuelo!

**Arrollan ciclista
frente al Metro
Hangares y no vive
para contarla**

VIRDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- Un ciclista murió luego de ser atropellado en Eje 1 Norte a la altura del Metro Hangares, en la Colonia México de la Alcaldía Venustiano Carranza.

El hombre, de entre 35 y 40 años de edad, salió proyectado luego de ser embestido por un vehículo la noche de este domingo, de acuerdo con testimonios.

Las personas que se dieron cuenta del hecho lo reportaron a través del 911.

Señalaron que cerca de Aeroméxico estaba el hombre tirado y malherido.

Refirieron que el conductor de un vehículo de color blanco cuyas placas y marca del automóvil no vieron, habría atropellado al ciclista y luego huyó en dirección al Paradero del Metro Pantitlán.

Al lugar llegaron policías capitalinos así como paramédicos quienes lo revisaron y constataron que no tenía signos vitales.

Alertaron a Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México quienes acudieron al sitio y tras recoger los indicios los levantaron así como el cuerpo del hombre para llevarlo a la morgue y practicarle la necropsia de rigor.

La bicicleta del hombre, que quedó torcida y rota tras el accidente, fue llevada también como parte de los indicios por los peritos.



Fecha:

21/03/22

Sección:

La Roja.

Página:

15

El Gráfico

EL AUTOMOVILISTA INVADIÓ CARRIL EXCLUSIVO

Cafre atropelló y mató a un ciclista; se fugó

Un ciclista que circulaba por el carril confinado del Metrobús que va a la Terminal 2 del Aeropuerto de la Ciudad de México murió atropellado por un automovilista que se dio a la fuga.

La noche del domingo, un hombre de entre 35 y 40 años pasaba frente a la agencia de autos Suzuki que se encuentra en Eje 1 Norte, colonia Comisión Nacional Agraria Colonia, en la alcaldía Venustiano Carranza.

Un automovilista, que tripulaba un auto blanco pero cuya marca y placas se desconocen, invadió el carril exclusivo y atropelló al ciclista.

Tras pasar por encima del hombre, el conductor huyó sin detenerse a prestar ayuda al herido; ninguno de los testigos pudo anotar las placas o detener al responsable, quien aceleró en dirección al oriente, hacia el paradero del metro Pantitlán.

Un reporte al número de emergencias 911 señaló que había una persona tendida sobre avenida Hangares, frente a los talleres de Aeroméxico.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acudieron al sitio para prestar auxilio al herido y solicitaron apoyo médico para el hombre que se encontraba inconsciente.

La ambulancia del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas llegó pero los paramédicos informaron que la persona había muerto. *Redacción*



La víctima no fue reconocida en el lugar.

Fecha:

21/03/22

Sección:

1a Roja.

Página:

13

El Gráfico

FRACTURADO Y GRAVE

Biker vuela al estamparse contra camioneta de carga

El accidente sucedió en una pendiente donde los conductores de moto alcanzan altas velocidades

Un motociclista que patinó en el kilómetro 25 de la carretera libre México-Cuernavaca se encuentra grave tras los golpes sufridos en la caída.

La mañana del domingo, el piloto conducía hacia la Ciudad de México y chocó contra un camioneta con capacidad de carga de 3.5 toneladas que circulaba a baja velocidad.

El motociclista alcanzó al vehículo de carga y no alcanzó frenar, por lo que salió despedido de la moto y cayó con fuerza en el pavimento.

Aunque portaba equipo de protección, la violencia del choque provocó que el golpe sufrido fuera contundente.

Automovilistas que pasaban por el sitio llamaron a los servicios de emergencia que acudieron por el herido y lo trasladaron al hospital materno infantil de Topilejo, en el alcaldía Tlalpan.

Fecha:

21/03

Sección:

COMUNIDAD

Página:

16

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Y en GAM, otro homicidio

De más de diez balazos, un hombre de 57 años fue asesinado en la entrada de su casa, ubicada en la calle Cabo Catoche, en la colonia Ampliación Gabriel Hernández, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Los responsables del homicidio viajaban en una suerte de convoy, que estaba conformado por una motocicleta y dos vehículos, según declaró uno de los testigos a las autoridades de la Ciudad de México.

El ataque ocurrió alrededor de las 01:00 horas de ayer, tras lo cual la víctima aún fue trasladada a un hospital del Estado de México, donde más tarde murió a consecuencia de los impactos de bala que recibió.

Por ello el cuerpo de Rubén "N", como fue identificado, fue trasladado a un anfiteatro de un Mi-



Foto: Especial

Dispararon en al menos 16 ocasiones.

nisterio Público de dicha entidad.

Peritos de la Fiscalía capitalina acudieron a la escena del crimen para realizar las primeras diligencias, donde hallaron 16 casquillos percutidos y diversos impactos en la puerta principal del domicilio de la víctima.

— Iván Melta